

ABSTRAK

RINA UDIN PALILATI. NIM. 111 409 080. Studi tentang pelaksanaan layanan Bimbingan dan Konseling di SMP Negeri 2 Telaga Kabupaten Gorontalo. SKRIPSI. Jurusan Bimbingan dan Konseling Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Gorontalo. 2013. Pembimbing 1. Dra. Hj. Tuti Wantu, M.Pd, Kons dan Pembimbing 2. Dra. Hj. Mardia Bin Smith, S.Pd, M.Si

Permasalahan pada penelitian ini adalah rendahnya pelaksanaan layanan Bimbingan dan Konseling di SMP Negeri 2 Telaga Kabupaten Gorontalo. Tujuan penelitian ini adalah untuk memperoleh data tentang pelaksanaan layanan Bimbingan dan Konseling di SMP Negeri 2 Telaga Kabupaten Gorontalo.

Teknik yang digunakan dalam pengumpulan data adalah teknik koesioner dan observasi yang menggambarkan tentang pelaksanaan layanan Bimbingan dan Konseling di SMP Negeri 2 Telaga Kabupaten Gorontalo. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif kuantitatif, yaitu suatu metode yang menggambarkan secara sistematis dan obyektif tentang pelaksanaan layanan Bimbingan dan Konseling di SMP Negeri 2 Telaga Kabupaten Gorontalo.

Berdasarkan hasil penelitian dari indikator yang diteliti maka diperoleh data bahwa a) fasilitas pelaksanaan layanan Bimbingan dan Konseling di SMP Negeri 2 Telaga Kabupaten Gorontalo khususnya ketersediaan ruang dan buku paket diperoleh persentase 56% atau berada pada kategori terpenuhi, b) program pelaksanaan layanan Bimbingan dan Konseling diperoleh hasil 66,5% atau berada pada kategori terpenuhi. Hal ini menjelaskan bahwa penyusunan program layanan bimbingan dan konseling belum mampu diterapkan berdasarkan kebutuhan siswa c) pelaksanaan program layanan Bimbingan dan Konseling berdasarkan hasil pengolahan angket berada pada kategori terpenuhi dengan persentase sebanyak 65% hal ini menjelaskan bahwa pelaksanaan program layanan di sekolah tersebut belum mampu diterapkan dengan maksimal berdasarkan program yang telah disusun.

Dari hasil penelitian ini memberikan penjelasan bahwa pelaksanaan layanan Bimbingan dan Konseling di SMP Negeri 2 Telaga Kabupaten Gorontalo belum didukung oleh fasilitas, program dan pelaksanaan program yang diharapkan sesuai dengan kebutuhan konseli.

Kata Kunci : Layanan, Bimbingan dan Konseling